

新 年 の ご 挨拶

「ウイズコロナ・アフターコロナ」時代に備えて

宇品西地区社会福祉協議会 会長 中原 健治



宇品西地区の皆様、新年明けましておめでとうございます。

昨年来、新型コロナウイルス感染拡大により、地域活動や伝統行事は中止・縮小を余儀なくされています。又、日常生活も、今やマスク着用が当たり前になるほど、街の様子が一変しました。

昨今の様相は、小生が70数年前に経験した第二次世界大戦当時のことを思い出させます。当時は、見えないB-29敵機襲来の怖さや、食べる物もろくにない毎日で、ひとや街、全てが非常に緊迫していました。このような状況の中でも、お年寄りを敬い、隣組が強い絆と常に「支え合い」励まし合いながら耐乏生活を乗り切ったことを子どもながらに覚えています。

私事ですが、今から20年前の平成13年にNPO法人(特定非営利活動法人)を設立し、主として環境関係活動を行って参りました。この度、広島市へ当NPO法人が「新型コロナウイルス対策ソーシャルワーク推進事業」を企画提案したところ、事業採択され、地域住民の皆様のコロナ耐乏生活の一助になることを願い、次の事業を実施することになりましたので、その一部をご紹介します。

1. 宇品地区新型コロナ対策委員会の設立・消費生活相談事業の開始

地元の医師をはじめ、各界専門家のご協力により「宇品地区新型コロナ対策委員会」を設立し、生活・経済・健康等の地域住民が抱えている諸問題をワンストップで解決する「消費生活相談事業」を開始します。

2. 新型コロナ対策用機材貸付・配布事業

新型コロナ対策用機材を調達し、地域住民や各種団体等へ無償で貸付、配布する事業を行います。

3. こころを癒す、ウイズコロナ・アフターコロナ対策事業

長引くコロナ禍で、多くの地域住民はこころも体も疲弊しており、癒しの場が求められています。特に、子ども達に喜ばれる酪農放牧場等を訪問し、自然の中での見学・学習できるよう企画・試行します。

これらの事業は当協議会をはじめ、地元各種団体の「地域力」を活かしつつ、協力も得て、地域住民の皆様幅広く広報・活用して頂き、コロナ禍収束の一助となることを願っています。

「コロナ禍」を「コロナ進化(逆手に取る)」にし、広島「海の玄関」に相応しい宇品をこれまで以上に快適で安全・安心して住める街となるよう邁進したく考えています。

本年も、ご支援、ご指導よろしくお願い致します。

あけましておめでとうございます。皆様から年頭の御挨拶を頂いております。

衆議院議員 岸田 文雄様



令和3年も明けましたが、新型コロナウイルスとの戦いでは、連日のように1日の感染者数が過去最高を記録し、1月7日に1都3県に「緊急事態宣言」が発出され、その後も発出地域が拡大するなど予断を許しません。

広島も医療体制の逼迫や飲食店の営業時間短縮の要請などにより、厳しく我慢の日常が続いています。この国難を乗り越えるためには、政治が確かなメッセージを発信し、国民の納得性を高め、協力や一体感の醸成に努めることが必要です。

加えてワクチン・特效薬によりウィズコロナからアフターコロナへとステージを上げ、PCR検査を拡充・標準化することで、重症患者による医療崩壊を防ぎ、経済を回す際の安心度を高めることも非常に重要な取り組みです。

私は昨年9月に行われた自民党総裁選挙に初めて挑戦しました。結果は残念ながら2位でしたが、宇品西地区の皆さんから頂いた声援が何よりも心強かったですし、選挙戦を通じて得た経験はかけがえのないものであったと感じています。改めて感謝を申し上げますし、この期待に応えるためにも、さらに力を蓄え政策を磨く決意を新たにいたしました。

終わりに皆さんの平穏な日常を1日でも早く取り戻すべく努力を重ねてまいりますとともに、宇品西地区の今後ますますのご発展と、皆様のご健勝・ご多幸を祈念いたします。

広島市南区長 漆原 正浩様



新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、平素から様々な地域活動を通じて、南区行政に御協力いただき、誠にありがとうございます。

昨年来、新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威を振るっています。皆様には大変な御不便をおかけしておりますが、3密の回避やマスク着用、外出機会の削減等の感染防止対策に御協力いただき感謝申し上げます。

コロナ禍の下、地域行事の中止や人と人との接触機会の低減により、地域のにぎわいづくりは大変難しい状況にあります。宇品西地区におかれては「非接触式電子温度計」の配付・貸出など、状況に応じた地域活動にいち早く取り組んでおられます。これまでのような地域活動が困難となる中であっても、人と人とのつながりを絶やさず、明るく住みよいまちにするため、南区役所においても、「ウィズ・コロナ」時代を切り切り、「アフター・コロナ」時代を見据えたまちづくりを地域の皆様と共に知恵を出し合って進めてまいりたいと考えておりますので、今後ともお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

本年が、宇品西地区の皆様にとりまして、幸多き年となりますようお祈りし、新年の御挨拶とさせていただきます。

広島県広島港湾振興事務所所長 倉本 聡様



皆様、新年明けましておめでとうございます。

日頃より県の施策にご理解とご協力をいただいておりますこと改めて感謝申し上げます。「めでたさも中くらいなりおらが春」といったコロナ禍での正月となりましたが、動くに動けない、もどかしさを皆様感じておられると思います。そのような中ではありますが、そのような中でこそ、次の時代に向けた仕込みを着実に進めておく必要があります。

宇品は過去から埋立てにより進化し続けている街です。平成31年には、広島港港湾計画が改訂され、新しい計画が動き出し、今年度は次期5か年の整備プランも策定されます。

現在、当事務所では宇品外貿ふ頭でクルーズ棧橋を工事中で、賑わいの拠点づくりを進めております。物流といった産業機能を確保しながら、地域の賑わいづくりも進めてまいります。また、高潮・津波から安全に街を守る防災対策も着実に進めてまいります。

皆様にとって今年1年が実り多い年になること、さらには、春には新型コロナも終息して、地域行事が復活し皆様の笑顔が戻っていることを心より祈念しております。

あけましておめでとうございます。皆様から年頭の御挨拶を頂いております。

広島県議会議員 宇品西地区社会福祉協議会顧問 中原 好治様



新年明けましておめでとうございます。宇品の皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス対策の一年でした。4月末から2ヶ月以上にわたっての議会対応、県では年末までに1,500億円を超える対策予算を組みました。残念ながら楽しみにしていた東京オリンピック・パラリンピックも延期、観光・飲食関係を初め経済状況も悪化し、景気対策も急がなければなりません。

心配なのは感染者数の推移と、医療体制の確保です。PCR検査体制を強化しクラスターの発生を抑えること、また医療・介護・障害福祉に従事されている方々を中心とした体制の確保に努めてまいります。今年はなんとか新型コロナウイルスを克服し経済活動を立て直して、地域の様々な活動を元に戻していく必要があります。さらには海外との交流活動も再開が望まれます。県としての対応をしっかりと進めてまいります。

終わりになりますが、本年が宇品の皆さまにとりまして、幸多き年になりますことを祈念致しまして新年のごあいさつとさせていただきます。

宇品西地区社会福祉協議会顧問 大原 邦夫様



「新年おめでとうございます。」と、挨拶申し上げるには、余りにも騒然とした年明けとなっています。

去年の春、新型コロナのことを、お隣とはいえ、どこか遠い国の出来事のように話していましたが、ダイヤモンド・プリンセス号の事件から、一気に身近な話題になりました。そして、一回目の緊急事態宣言の発令から、オリンピック・パラリンピックの延期、夏の第2波、秋から年末の急速拡大と、我が国の社会、経済に大きな亀裂、影響、打撃

を与えながら、今なお、全国の国民を不安と恐怖に陥れています。

こうした苦難の時だからこそ、人々の結びつき、とりわけ、地域の住民の結束が必要とされています。今年「丑年」。「丑」は、物をつかむ様子を表現し、糸偏をつけて「紐」。まとめる力です。

また、「丑」には、十二支の「牛」が割り当てられています。菅原道真公を祀った各地の天満宮や天神社では、神の使いとして牛の像が横たわっています。いつのころからか、諸病平癒の力があるとされ、訪れる参拝客が、治癒を願う部位を撫でます。

丑年の今年が、未曾有の国難、コロナ禍を乗り越える年になることを願うばかりです。

表彰状・感謝状授与 おめでとうございます！！

法務大臣表彰 保護司として活動 中原 好治さん

2020年9月9日、多年にわたり罪を犯した人々の改善更生と犯罪の予防に尽力された中原好治さんが法務大臣（森まさこ氏）より表彰されました。

広島市長感謝状 地域社会の福祉の増進に寄与 吉本 清さん

2020年10月9日、長年にわたり地元自治組織の長として地域社会の福祉の増進と市勢発展のために尽くされ、その功績を称えられ、広島市長（松井一貫氏）より感謝状が贈られました。

「新型コロナ」関係の不審電話にご注意を！！

新型コロナウイルス感染症に関連し、給付金や助成金等の手続を装った不審な電話が発生しています。国や市区町村が給付金等に関連して、現金自動預払機（ATM）の操作を求めたりすることはありません。

こうした不審な電話・メール等を受けた際は、最寄りの警察署や警察相談専用電話「#9110」等にご相談ください。



募集中！！

次回以降の本紙に掲載する情報や記事を募集しています。取材に伺わせて頂きますので、お気軽にお問い合わせください。電話：082-256-2330（担当：鹿見勇輔）

宇品地区にお住いの方のための 新型コロナウイルス感染症の支援策 消費生活相談窓口のご案内

NPO 法人環境保全創生委員会では、この度「宇品地区新型コロナウイルス対策委員会」を設置し、新型コロナウイルス感染症の影響を受けた地域住民の皆様の生活上の不安、助成策の各種申請手続き、関係窓口のサーチャー等、ワンストップでお答えできるよう消費生活相談窓口を開設いたしました。委員会のメンバーは、地元の医師、消費生活アドバイザー、行政書士、社会福祉士、民生委員・児童委員等の有識者のご協力により構成されています。下記の連絡先までお気軽にお問い合わせください。



【こんなお悩みはありませんか？（一例）】

- 仕事がなくなって、今後の生活をどうしたらいいの？
- 非接触型体温計等の機材を貸してもらえるの？
- 被爆者手帳を持っているけど、介護保険サービスを利用することができるの？
- 蜜を避けながら町内会活動をどのように運営したらいいの？

<相談窓口の連絡先>

TEL

082-254-9177

宇品老人いきいの家(休館日を除く 9時~17時)

FAX

082-298-2331

メール

ngo@nakahara.gr.jp

※ご相談の内容と連絡先を必ず明記ください。折り返し連絡させていただきます。

オンライン
相談も可能

事務局

NPO 法人環境保全創生委員会本部

所在地:〒734-0011 広島市南区宇品海岸2丁目5番5号

予約電話:080-8232-2243(平日 13時~17時)

※予約制となりますので、事前に電話またはメールで希望日時をお申し出ください。

【お願い】今後の支援の参考とさせていただきますため、事前に属性等の聞き取りにご協力をお願い致します。

令和2年度南区防災訓練 今秋は宇品小学校にて実施予定！！

2020年11月29日(日)、大河小学校体育館及び学校施設にて、令和2年度南区防災訓練が実施されました(主催:南区自主防災会連合会)。

仮想大地震を想定し、事務局、施設管理班、情報広報班、食料物資班、救援救護班、女性担当班の役割を決め、避難者が安全・安心できる避難所運営方法やマニュアル作成について実践を通して検討しました。今回から新型コロナウイルス感染症の感染拡大対策が盛り込まれ、受付での避難者の検温や体調確認、避難所内での密を避けるためのスペース確保も盛り込まれました。

2021年秋には宇品小学校にて南区防災訓練が実施される予定です。災害時に迅速な行動がとれるように、日頃の備えが大切です。



神田神社 本殿にて正式参拝 密を避け“幸先詣”

令和3年元旦、神田神社本殿にて、宮司、禰宜、氏子を代表して中原健治責任総代による正式参拝が執り行われました。

新型コロナウイルスの一日も早い収束と広島の「海の玄関」である宇品地域が快適で安全・安心な街となるよう氏神様、神田神社の大神に心を込めて祈願しました。

昨年からの新型コロナウイルス感染症は収束の気配が見られず、毎年恒例の新年互例会は中止となりました。今年の新年初詣は“密”を避けるために「幸先詣(さいさきもうで)」が行われました。



新型コロナウイルス感染症の影響で休業や失業をされた皆様へ 生活福祉資金特例貸付のご案内(緊急小口資金・総合支援資金)

1. 休業された方向け(緊急小口資金)

- 貸付対象……新型コロナウイルスの影響を受け、休業等により収入の減少があり、緊急かつ一時的な生計維持のための貸付を必要とする世帯 ※生活保護世帯は対象外
- 貸付限度額……原則として、一世帯につき10万円。ただし、以下の場合は、一世帯につき20万円。
※本資金の貸付は、10万円単位とする。
 - (1)世帯員の中に新型コロナウイルス感染症の罹患者等がいるとき
 - (2)世帯員に要介護者がいる場合
 - (3)世帯員が4人以上いる場合
 - (4)世帯員に①または②の子の世話をを行うことが必要となった労働者がいるとき
 - ①新型コロナウイルス感染症拡大防止策として、臨時休業した小学校等に通う子
 - ②風邪症状など新型コロナウイルスに感染したおそれのある小学校等に通う子
 - (5)世帯員の中に個人事業主等がいること等のため、収入減少により生活に要する費用が不足するとき
 - (6)上記以外で休業等による収入の減少等で生活費用の貸付が必要な場合
- 据置期間……貸付の日から1年以内 ●償還期限……据置期間経過後2年以内
- 貸付利子……無利子 ●保証人……不要

2. 失業等された方向け(総合支援資金)

- 貸付対象……新型コロナウイルスの影響を受け、収入の減少や失業等により生活困窮し、日常生活の維持が困難となっている世帯(その他一定の条件あり) ※生活保護世帯は対象外
- 貸付限度額……(1)2人以上:月20万円以内
(2)単身:月15万円以内 貸付期間:原則3か月以内(分割交付1か月ごと)
- 据置期間……貸付の日から1年以内 ●償還期限……据置期間経過後10年以内
- 貸付利子……無利子 ●保証人……不要

お問い合わせ

①社会福祉法人広島市南区社会福祉協議会 ☎082-251-0525
②社会福祉法人広島県社会福祉協議会 ☎082-254-3411

24時間年中無休の フィットネスジム

ANYTIME FITNESS

Get to a healthier place®

24時間年中無休

24HOURS OPEN! OPEN EVERYDAY!

世界全店利用可能

USE ANY GYM YOU WANT!



ペイシテイ宇品
エディオン様同敷地内

無料
駐車場
546台
完備



マシン設置台数
70台以上!!



エニタイムフィットネス 宇品店

まずはお電話 082-569-9305 受付時間 10:00~19:00

*施設見学は受付時間内いつでも受付しております。より確実なご案内をご希望の方は、事前予約(電話/WEB)をご利用ください。

めぐみ

デイサービス御幸

『デイサービス』とは、要介護認定を受けた方を施設にお迎えし、健康状態の確認、入浴や食事、リハビリテーション、日常生活に関する相談や助言などを行うサービスです。

見学・体験受付中!

〒734-0015 広島市南区宇品御幸4丁目14-7-1

☎082-256-2330 お気軽にお問い合わせください



宇品西地区社会福祉協議会

会長 中原健治/副会長 宮崎弘光・西田正孝・吉本清・鹿見勇輔/事務局長 神崎美雄

事務局/広島市南区宇品御幸4丁目12-13 宇品老人いこいの家 内 電話082-254-2260 (中原)